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ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2020 DO CONSELHO DO CAMPUS CHAPECÓ 1 

Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às quatorze horas e um minuto, através do sistema de 2 

videoconferência WEBEX, na sala virtual do Conselho de Campus da Universidade Federal da Fronteira Sul, 3 

campus Chapecó, realizou-se a 11ª Sessão Ordinária do Conselho do Campus, presidida pelo diretor do campus 4 

Chapecó, Roberto Mauro Dall’Agnol. Participaram da sessão os conselheiros titulares: Diego de Souza Boeno 5 

(coordenador administrativo), Gabriela Gonçalves de Oliveira (coordenadora acadêmica), Fernando Bevilacqua, 6 

Crhis Netto de Brum, Élsio José Corá, William Zanete Bertolini, Ari José Sartori, Noeli Gemeli Reali, Lucia 7 

Menoncini, Marcelo Moreno (coordenadores de cursos de graduação); Aline Gravina, Marlon Brandt, Samira Mo-8 

retto e seu suplente Claiton da Silva, Milton Kist (coordenadores de curso de pós-graduação); Fernando Perobelli 9 

Ferreira, Guilherme Dal Bianco, James Luiz Berto, Leticia Ribeiro Lyra, Margarete Dulce Bagatini, Nedilso Lauro 10 

Brugnera (representantes docentes); Roseni Maria Zuconelli,  Rozilene Bellaver, Tiago Boldrin (Representantes 11 

TAE’s); Gabriela Cima dos Santos, Ricardo Demeneck Reinaldo, Bernardo André Mantovani (representantes 12 

discentes) Participaram da sessão os seguintes conselheiros suplentes, no exercício da titularidade: Guilherme 13 

Martinez Mibieli, Aline Cassol Daga Cavalheiro, (coordenadores adjuntos de graduação); Elisangela Ribas dos 14 

Santos (representante técnico administrativo em educação); Diana Cristina Dahmer (representante discente). Não 15 

participaram da sessão por motivo justificado os conselheiros: Samuel Mariano Gislon da Silva (coordenador 16 

de curso de graduação) Jonal Goldoni (representante técnico administrativo em educação) Não participaram da 17 

sessão e não justificaram, os conselheiros: Moacir Francisco Deimling e sua suplente Kelly Cristina Benetti To-18 

nani Tosta; Vicente Neves da Silva Ribeiro e Fernando Vojniak (coordenadores de curso de graduação) Odair Neit-19 

zel e sua suplente Patricia Graff; Newton Marques Peron e seu suplente Flavio Zimmermann (coordenadores de 20 

curso de pós-graduação). Passou-se ao ponto 1 Expediente. Item 1.1 Apreciação da Ata da 10ª Sessão Ordinária 21 

de 2020. Em votação, a ata foi aprovada, registrando uma abstenção. Item 1.2 Comunicados: O presidente passou 22 

a palavra para a conselheira Aline Gravina. Com a palavra a conselheira solicitou um esclarecimento sobre o e-mail 23 

que foi encaminhado a todas as coordenações de cursos de graduação e pós-graduação quanto ao planejamento de 24 

uso dos recursos destinados aos cursos. A conselheira questionou se, mesmo em um cenário de normalidade, as 25 

bancas de defesa de mestrado/doutorado deverão ser realizadas de forma remota. A conselheira destacou ainda que 26 

é recomendação da CAPES a realização das bancas de forma presencial e com a participação de membros externos 27 

à instituição, evidente ente que no atual cenário e pandemia a CAPES autorizou a realização das bancas de forma 28 

remota, como medida excepcional. Com a palavra o presidente esclareceu que a gestão não tem o intuito de conge-29 

lar as ações dos cursos, apenas orientar as coordenações para que busquem aplicar os recursos, que estão cada vez 30 

mais limitados, em ações abrangentes e que envolvam um maior número de pessoas quanto possível. Encerrados os 31 

comunicados o presidente passou para o item 2 Ordem do dia: O presidente solicitou a retirada do item 2.1 Análise 32 

da Resolução Nº 21/CONSCCH/UFFS/2020 – Subplano de retomada das atividades acadêmicas suspensas no 33 

campus Chapecó, considerando que as propostas de ajustes ainda não foram finalizadas pela comissão e que o 34 

intuito é disponibilizar o documento para análise e sugestões dos conselheiros antes da aprovação das alterações. 35 
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Não havendo manifestações em contrário, o item foi retirado da pauta. O presidente solicitou a inclusão de pauta, 36 

em regime de urgência: Apreciação da proposta de inclusão de vagas docentes em concurso pelo 37 

Conselho de Campus. Não havendo manifestações em contrário, o item foi incluído na pauta e passa a ser o 38 

primeiro ponto da ordem do dia. Em votação a ordem do dia foi dada como aprovada. Passou-se ao item 2.1 39 

Apreciação da proposta de inclusão de vagas docentes em concurso pelo Conselho de Campus: O 40 

presidente fez uma breve leitura do Ofício-Circular Nº 2/2020 – PROGESP (disponível no moodle aos conselhei-41 

ros). Após a apresentação do ofício o presidente abriu a palavra aos conselheiros para debate. Encerrado o debate o 42 

presidente colocou em apreciação a proposta de encaminhamento de vagas docentes para concurso, conforme segue: 43 

Cirurgia Geral 1 vaga 20h; Ginecologia e Obstetrícia 1 vaga 20h; Ciência de Dados 1 vaga 40h DE; Fundamentos 44 

da Computação 1 vaga 40h DE. Em votação a proposta foi aprovada por unanimidade. 2.2 Definição do NSO 45 

para o mês de dezembro/2020 e janeiro/2021: O presidente apresentou um resumo dos dados analisados 46 

pela comissão de monitoramento das implicações da COVID no campus Chapecó e também apresentou a 47 

planilha utilizada para análise dos dados. Devido ao agravamento da situação na região de Chapecó, com 48 

base nos dados coletados, a comissão sugere a definição do NSO 5 para o mês de dezembro de 2020 e 49 

janeiro de 2021. Em votação a alteração do NSO para o nível 5 foi aprovada por unanimidade pelos con-50 

selheiros. 2.3 Homologação da nova composição colegiado do curso de Engenharia ambiental e Sani-51 

tária – Processo 23205/015431/2020-21: A conselheira Gabriela fez uma breve leitura do Processo 52 

23205/015431/2020-21(disponível no moodle aos conselheiros). Em votação a nova composição do cole-53 

giado do curso de Engenharia Ambiental e sanitária foi aprovada por unanimidade. 2.4 Edital PIACD – 54 

alternativas e possibilidades: Com a palavra o conselheiro Claiton fez algumas considerações sobre o 55 

PIACD, destacando entre outros, o seguinte ponto: considerando que no PIACD 2021/2022 o campus 56 

Chapecó disporá de vagas para afastamento em número superior ao de docentes classificados, o conse-57 

lheiro sugere que seja avaliada a possibilidade de publicação de um edital suplementar, para que haja a 58 

possibilidade de utilização de todas as vagas disponíveis no campus. Após discussões o presidente sugeriu 59 

o seguinte encaminhamento: A direção do campus fara uma consulta ao Gabinete do Reitor e à CPPD 60 

solicitando que seja avaliada a possibilidade de publicação de edital de vagas remanescentes para afasta-61 

mento para capacitação docente. Sendo quinze horas e oito minutos, e não havendo mais nada a tratar, foi 62 

encerrada a sessão, da qual eu, Patricia Santana Dorta, Secretária de Direção e dos Órgãos Colegiados, lavrei a 63 

presente ata que, aprovada, segue assinada por mim e pela presidente. 64 


